

Sportliche Spendensammlung



Torwandschießen für den guten Zweck: Diese Idee hatte Immobilienmakler Manuel Korte im Rahmen der Innenstadtöffnung am vergangenen Freitag (28.8.) umgesetzt. Bei dem kostenlosen Angebot wurde um Spenden für das Hilfsprojekt „Theo hilft“ gebeten. Initiator Theo Beiske ist als ehemaliger Fröndenberger Polizist bestens bekannt und auch die Initiative, bei der er sich für kranke Kinder engagiert, hat für viele einen hohen Stellenwert. So konnte Korte schließlich 555 Euro für den guten Zweck an Beiske überreichen. FOTO PRIVAT

Veröffentlicht im „Hellweger Anzeiger“ am Mittwoch, den 03.09.2025 - Lokalteil von Fröndenberg